



▲表彰式に出席した代表（写真左から菅野奈々美さん、赤石澤歩さん、細杉利征くん、大谷暁永くん、随行了村校長会長星国央校長）

5/24 春季善行表彰式  
社団法人日本善行会が主催する「平成20年度春季善行表彰式」が東京都明治神宮参集殿で行われ、「いいいててチョボレンジャー」が「青少年善行」のうち「環境美化部門」の優秀団体として表彰を受けました。



「チョットの気持ち」が「大きな成果」へ！

この事業は、地域社会で顕著な善行をした団体や個人を表彰するもので「青少年善行」、「緊急時貢献」、「国際貢献」、「外国人善行」があります。「いいいててチョボレンジャー」は「チョットボランティア」と特殊部隊「レンジャー」を合わせたもので、平成14年以来、通学路の清掃活動、老人ホームの慰問及び雪かき、道路沿いの花壇の整備など、子どもたちが身近なボランティアを実践し、地域の環境美化に努めていることが高く評価されました。表彰式には、各校の代表として、菅野奈々美さん（草野小6年）、赤石澤歩さ



▲通学路の清掃をする児童たち（飯樋小）

ん（飯樋小6年）、細杉利征くん（白石小5年）、大谷暁永くん（飯館中3年）が出席し、川村皓章会長から賞状と盾が贈られました。式に出席した細杉くんは「緊張はしなかったが、式が長かったので大変だった。これからはゴミ拾いをはじめ、ちよっとしたボランティアを続けていきたい。多くの人に自分たちの活動が伝わるとうれい」と話していました。

いいいてて  
チョボレンジャー  
善行表彰

## 村体育指導委員会

4/17 村公民館において、平成20年度第1回飯館村体育指導委員会が開かれ、10名の体育指導委員に委嘱状が交付されました。

委員会では、今年度のスポーツ事業計画等について話し合わせ、委員長に中川ひろみ（宮内）さんが選任されました。

委員の任期は平成22年3月31日までの2年間です。

村体育指導委員名簿（敬称略）

氏名	所属	氏名	所属
再 ◎中川ひろみ	ヨサコイ	再 山田 豊	野球
再 ○大澤 和巳	バドミントン	新 丹野 嘉明	グラウンドゴルフ
再 菅野 清	健走会	新 西尾 ツネ	村婦人会
再 林 さい子	バドミントン	新 鈴木 慎	小学校
再 眞壁はる子	バレーボール	新 北原 直人	中学校



▲「ボッチャ」の指導を受ける体育指導委員

## 5/24 UDスポーツ「ボッチャ」講習

村公民館で、UDスポーツ「ボッチャ」の講習会が行われました。パラリンピックの正式種目でもある、「ボッチャ」はカーリングに似た競技で、誰もが一緒に競技できるスポーツです。

みんなで楽しめるスポーツを推進するため、体育指導委員らは熱心に研修を受けていました。

図1



1. 上の箸は、人差し指と中指の第一関節で軽くはさむ。
2. 下の箸は、親指つけ根と薬指の第一関節あたりで支える。
3. 下の箸は、動かさずに上の箸だけを動かして食べ物をはさむ。  
※箸は真ん中より上を持つと使いやすく、見た目も美しいですよ。

表1 正しい箸の持ち方調べ結果

学校名	調査人数	正しい持ち方ができる児童・生徒数	割合 (%)
小学校（3校）	338人	208人	62%
飯館中学校	206人	127人	62%
計	544人	335人	62%

いる生徒数を調べたものです。（表1）  
今後も村では、早ね・早おき・朝ごはん運動をとおし、学校、家庭、村が連携し、食育推進Ⅱ学力向上にむけて、より具体的な取り組みを展開していきたいと考えています。

## 子育て相談室 — お気軽にご相談ください —

### 父の日

六月十五日は父の日です。父の日は母の日ができたことを知ったアメリカのドット夫人が父の日が欲しいと「牧師協会」に嘆願したのがきっかけで、六月の第三日曜日に設定されたということ。もう百年を数えます。  
ドット夫人は亡き父のお墓に白いバラを捧げました。そのことにちなんで、父の日のシンボルはバラであるようです。ちなみに白いバラの花言葉は「尊敬」です。

インターネットを開きますと、「お父さんへの贈り物」の一覧が出ています。飯館村でもその日のプレゼントを楽しみにしておられるお父さん方が多いことと思います。

ところで、私の知り合いのある父親は、父の日を子どもが授かって「父親」にしてもらった感謝の日ととらえて、その日は子どもと妻にプレゼントをしています。本当にすてきな父の日の迎え方だと思っ、私も真似をしています。

飯館村のお父さん方、これまでと発想を変えて、そんなことをしてみたいかがでしょうか。尊敬される父親になるのは確かです。

飯館中学校スクールカウンセラー  
海野和夫

※相談の申込は飯館中学校教頭まで（電話42-0008）